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Le periferie, il degrado e la voglia di cambiare 
L'utilità dello Sdo, metropolitane e la «cura di ferro» 

msm L'inerzia del pentapartito e gli auguri per le elezioni 
^ ma anche preoccupazione per il futuro delle borgate.. 

«E i miliardi del condono?» 

La De e il voto clientelare 
Segnalazioni dei lettori 

Dal Vaticano 
una lettera 
raccomanda-

Ultimi squilli per «Pronto candidate» Ieri hanno ri
sposto per quattro ore Rossella Duranti Maurizio 
Elissandrini Piero Rossetti, Massimo Pompili e 
Giorgio Fregosi Borgate condono edilizio assi
stenza agli handicappati e condizione delle don 
ne Gli auguri del comitato di quartiere e 1 proble
mi del dopo voto Oggi dalle 16 alle 18, saranno 
in redazione Nicola Zingaretti e Renato Nicolini 

• I «Pronto candidato» co 
mincia con un auguno quello 
del comitato di quartiere di In 
femetto 
«Noi qui aspettiamo ancore 
«equa luce e strade Iflnan 
tinnenti ci tono ma I lavori 
ancora non al vedono Que 
ala giunta pentapartito per 
noi non ha fatto niente, 
•periamo che col volo cam
bi tulio». 
EMa, 59 anni «Ho la pen
sione minima, e una madre 
di 90 anni paralizzala. Non 
mi potao muovere perché 
la devo assistere connina-
mente. Non ce la faccio 
pla...>. 
Risponde Rossella Duranti «Bi 
sogna nspettare i diritti fonda 
mentali delle persone il tuo di 
poter lavorare e quello di tua 
madre di essere assistita Que 
sta esperienza è slata iniziata 
con la giunta di sinistra ma in 
questi 4 anni di pentapartito è 
stata abbandonata Bisogna ri 
prenderla e potenziare il servi 
zio aumentare il numero di 
ore per 1 assistenza domicilia 
re< 

Cario, 24 anni, Elsa e Stefa
nia! che abita al .Residence 
Roma., hanno telefonato 
per h> stesso motivo- .Pro
prio In questi giorni atanno 
arrivando alle famiglie al
loggiate nel residence, let
tera di preanegnazlone di 
nuovi alloggi La gente ha 
paura che al tratti solo di 
una manovra elettorale, vi
sto che II proprietario del 
"Roma", Mezzaroma, è 
candidato Della usta demo
cristiana.. 

•Attualmente si sono liberati 
198.alloggi da 48 metti quadra 
ti aTorbellamonaca - nspon 
de Maurizio Elissandrini - ma 
mi sembra comunque strano e 
sospetto che si facciano le as 
segnazioni senza tener conto 
della graduatoria E sicura 
mente una manovra elettorali 
slica Visto che il Pei si batte 

ET eliminare (assistenza al 
ggiativa il suo propnetano 

che incassa dal Comune otto 
miliardi I anno si è candidato 

K it andare a diferdere i suoi 
leressi in consiglio comuna 

le Bisogna (are molta attenzio
ne al tipo di contratto o di 
preassegnazìone che faranno 
firmare Sempre che non si 
tratti soltanto di una semplice 
convocazione Allora si che sa 
rebbe un vero scandalo» 
Renato Passeggeri .Abito 
alLaurentuio38 Finalmen
te, qualche mese fa, sono 
stati sgomberati I famigera
ti "ponti" Non vorrerche 
per mancanza di Idee aul 
che fard fonerò occupali 
di nuovo.. 
«U bisogna Intervenire imme 

datamente - dice Piero Ros 
setti - la circoscrizione ha una 
fame incredibile di servizi so 
ciati e culturali e quei locati 
sono stati costrutti apposta Bl 
sogna utilizzarli subito altn 
menti ver-anno occupati di 
nuovo» 
Luigi, SO anni, Cinecittà est 
.Per spostarmi prendo 
sempre la metropolitana, 
la linea -A., ma è una vera 
tortura L'aria è caldissima, 
si soffoca, non ve ne slete 
malaccorti?. 
Purtroppo me ne sono accorto 
anch io - nsponde Rossetti - il 
fatto è che manca un sistema 
di aerazione decente non e è 
ncambio d ana Ci sono stati 
anche state proteste del perso
nale perchè a lavorare così ci 
si ammala Purtroppo si tratta 
di una metropolitana nata vec 
chia Nel progetto per il pro
lungamento che sarebbe do
vuto partire nell86 avevamo 
previsto un impianto di aera 
zione nuovissimo ma non è 
stato fatto né il prolungamento 
né 1 impianto di aerazione. 
Mario Villa, 65 anni, di 
Ostia, «lo voglio denuncia
re uno «candalo. Frequen
to, Insieme • tanti altri an
ziani, l'università della ter
za età. In un Istituto supe
riore di Palldoro Quest'an
no Il nuovo preside, un pre
te, non fa Iniziare le lezioni, 
dice che bisogna spettare 
che venga nominato II nuo
vo sindaco Noi ci slamo 
stufati e oggi pomeriggio 
occuperemo Te aule». 
.E io sarò con voi - nsponde 
Rossella Duranti - arriverò ad 
Ostia giusto in tempo Si tratta 
di un vero abuso non e é nes
sun motivo per non fare inizia
re le lezioni* 
Sandro, Valmdalna .2 . . 
•Avevamo chiesto che ve
nisse sistemato un prato 
con erbacce che abbiamo 
sotto casa. Abbiamo po
chissimo verde, e vedere 
sprecato quello che c'è mi 
sembra Indegno In fondo 
basterebbero pochi sol
di... 
•Basterebbero poco più di cen 
lo milioni - nsponde Rossetti -
e la delibera era stata appron 
tata Ma non è mai stata appro
vata Si tratta di un area desìi 
nata a verde dal piano di zona 
Mi ricordo quando venne Giù 
bilo che allora era assessore ai 
lavon pubblici Mi ricordo le 
sue promesse Evidentemente 
però lui non se ne è ricordato 
nemmeno quando in poche 
ore ha approvato 1200 delibe 
re Forse per pochi milioni non 
gli cpnveniva scomodarsi* 
Romano, 34 anni, architet
to. «Non credete che lo Sdo, 

Invece di risolverli, aggra
verebbe I problemi della 
periferia?. 
•Il degrado della penfena si 
combatte facendola diventare 
più umana più vivibile A Ro
ma abbiamo un centro soffo
cato dalle troppe funzioni e 
una penfena che peggiora 
ogni giorno di più per la ragio 
ne opposta Bisogna nequili 
brare e ndistnbuire il peso ur 
bamstico Spostare in penfena 
i mimsten vuol dire spostare 
anche i servizi le zone com 
mereiai) cinema e teatn Alleg 
gerire il centro ali opposto si 
gnifica creare nuovi spazi adi 
sposatone di musei bibliote 
che o residenze Ma comun 
que attività "leggere" tali da 
non creare intasamenti Natu 
ralmente perché tutto questo 
sia fatto è indispensabile rea 
lizzare collegamenU veloci su 
ferro Metropolitane in gallena 
metropolitane leggere un si 
stema di trasporti pubblici effi 
ciente Ecco questa èia nostra 
idea sitrattadindisegnareen 
progettare tutta la città non so

lo la penfena* 
Luciana, di Corylale. .Ho 
un'amica che ha due figli 
handicappati e non riceve 
nessun aiuto, nemmeno 
dalla Usi..». 
•Le famiglie sono state lasciate 
da sole nsponde la Duranti-
a risolvere i loro problemi an 
che quelli gravi come quelli 
della tua amica Noi ci impe 
gniamo perchè nella città si af 
fermi il dintto alla sohdanetà e 
ali assistenza al recupero e al 
reinsenmento contro la logica 
degli affan e del potere che 
sono e nmangono estranei e 
lontani dai problemi della gen 
te» 

Dopo Rossetti Elissandnnie 
la Durarti nel pomenggio 
hanno risposto a «Pronto can 
didato» Massimo Pompili e 
Giorgio Fregosi La pnma tele 
fonata è stata di 
Claude, abitante al TiburU-
no .Questa storia del 50% 
della Usta riservata alle 
donne mi sembra tanto 
un'operazione di faccia
ta » 

bollente ieri in 
redazione 
e erano a 
partile da 
sinistra verso 
destra. 
Maurizio 
Elissandrim 
Rossella 
Duranti Piero 
Rossetti 
Massima 
Pompili e 
Giorgio Fregasi 

•Non è un operazione di facj-
ciata - dice Pompili - anzi mi 
sembra un fatto di grande nle-
vanza che si venfica per la pri 
ma volta Per le donne si tratta 
di essere rappresentate in mo
do adeguato e questo mi sem 
bra solo il pnmo passo Non si 
tratta di numen ma di istanze 
politiche II Tempo delle don 
ne" non è uno slogan ma è un 
progetto che servirà a nvolu 
zionare profondamente la vita 
di noi tutti non solo delle don 
ne* 

Italo, 22 anni, di Ostia. So
no militare da sette mesi. 
Tre giorni la mi e arrivala a 

gente del distretto militare. 
Quando mi sono presenta
to mi hanno avvertito che 
sarei dovnto andare a fare 
Il militare Non sapevo se 
piangere o ridere. 
«È semplicemente un piccolo 
ma indicativo esempio del dis 
sesto e della disorganizzazio
ne delle strutture pubbliche E 
ndicolo che il ministero della 
Difesa non sappia nemmeno 

Pronto, 
candidato? 

Chiama il 40490292 ti risponderà un candidato o una 
candidata del Pei Oggi dalle 16 alle 18 risponderan
no Renato Nicolinl e Nicola Zingare!.) Domani dalle 
11 alle 13 ci saranno Gianni Palumbo e Hall na 
Mohammed Nur e dalle 16 alle 18 Alessandra Ottieri 
e Giorgio Di Maio 

• • Ci anivano segnalazioni 
indignate di letton sui metodi 
della campagna elettorale dei 
partiti di governo Una lettera 
affrancata e timbrata «Città del 
Vaticano» che inizia «Caro 
amico marchigiano- intestata 
«Associazione laurentana tra 
marchigiani» invita a votare 
tre candidati De di cui si van 
tano attributi regionali Lesi 
mio prof Antonio Tamburrino 
della Uiiss collaboratore del 
la Fao» accetta di essere 
sponsorizzato per il suo impe 
gno «nelle Marche per la for 
inazione professionale» E per 
«raccomandare» la signora 
Laura Ottaviam - una delle 
sparute presenze femminili 
nella lista De - non è stato tro
vato di meglio che scomodar 
ne I intero albero genealogico 
fino alla quarta generazione 
ricordandola -nipote dell'indi 
menticabile cardinale Ottavia 
ni i cui geniton erano nativi di 
Pieve Bovigliana presso Carne 
uno» 

Al nostro lettore Giuseppe 
Prete che è nato a Parabita è 
arrivata invece un altra lettera 
dati ingegner Edmondo Ange 
le • cui titoli di vanto sono 
•1 essere stato capogruppo 
della De in Campidoglio» pn 
ma dello scioglimento della 
giunta Giubilo e I essere «nato 
54 anni fa a Matino» altro 
paese della provincia di Lee 
ce Giustamente Angele ha 
decìso di insistere su questo 
secondo attributo Fa dunque 
appello al voto in nome «della 
franchezza che e propria della 
comune terra leccese» E affer
ma «Intendo pollare avanti 

chi sta prestando il servizio mi 
htare Va completamente nfor 
mata la concezione del peno-
do di leva Noi innanzitutto 
abbiamo proposto di dimezza 
re la leva da 12 a 6 mesi Poi 
chiediamo di renderla utile 
con un servizio civile più fun 
zionante e di individuare tutta 
una serie; di attività sociali e 
culturali dove possano essere 
impiegati con maggior fortu 
ria t giovani militari 
Antonio, di Torre Angela. 
«Che line hanno fatto I aoMl 
del condono edilizio?». La 
•tessa domanda è atei* po
eta anche da Aldo Fraschet
ta, di Torti«UanionBca. 
•Per il condono edilizio sono 
state presentate in tutto 
240 000 domande - dice Pom 
pili - ad oggi ne sono state esa 
minate 4000 Di cui solo 400 n 
ferite alle borgate le altre ai 
Panoli o in altre zone nobili 
Sono stati venati al governo 
ben 800 miliardi Noi chiedia
mo che questi soldi tornino al 
Comune che vengano spesi 
per costruire strade fogne al 
lacci idrici Ma per le borgate 
non si tratta solamente di con
dono La giunta di sinistra ha 
speso per opere igieniche in 
penfena 1000 miliardi Ha rea
lizzato 577 chilometri di fogne 
43 di rete idrica 2527 punti lu 
ce 533 chilometri di collettori 
Il pentapartito ha realizzato 10 
chilometri di rete idrica 215 

punti luce e 36 chilometn di fo
gne Non è nuscito nemmeno 
a spendere i 69 miliardi che 
mancavano per completare il 
vecchio piano Acea Non sono 
stati accesi mutui non e stato 
fatto niente Se non intervema 
mo subito la città rischia di 
spezzarsi in due il centro e la 
periferia due luoghi completa 
mente separati che invece bi 
sogna itutti i costi unire»., 
ClnitaTtaacgnantc. «Al di 14 
del "tempo delle donne", 
quali sono le proposte con
crete che avete per l'altro 
•esso?» 
«innanzitutto e credimi none 
poco - risponde Fregosi - una 
diversa sensibilità In Provm 
eia ad esempio abbiamo isti 
Unto un "ufficio pan opportu 
nita" che è I unico centro di 
questo tipo a Roma e in tutto il 
Sud Lo scopo è di tener viva a 
livello istituzionale la trasversa 
lltà della questione femminile 
e riorganizzarne la vita sociale 
Purtroppo bisogna ancora fare 
delle battaglie per superare j 
pregiudizi sessuali e poi biso
gna promuovere le pan oppor 
tunità sul lavoro con corsi di 
formazione promozione e in 
senmento Certo mi piacereb
be trasferire questa mia espe
rienza in Comune dove ci so
no possibilità molto più con 
crete di metterla in atto» 
Acumdi 

Maurizio Fortuna 

PROMEMORIA PER IL SINDACO PROSSIMO VENTURO 

«Caro sindaco • un piccolo dizionario 
dalla A alla Z dei principali problemi che 
attendono una soluzione Non un elenco 

completo ci vorrebbe un enciclopedia Solo 
una scelta (In rigoroso ordine alfabetico) dei 

temi che ci auguriamo vengano affrontati 
per primi dalla nuova amministrazione 

comunale per rendere un pò meno difficile 
la vita del romani Oggi è la volta della 

lettera U 

Uccelli Quelli che specialmente in pnma 
vera intrecciano danze fantastiche nel 
cielo davanti alla stazione Termini Stor 
mi di migliaia di uccellini bellissimi da 
vedere gradevolissimi da sentir cinguet 
tare sugli alberi di piazza dei Cinque 
cento di piazza della Repubblica di 
piazza Indipendenza Micidiali però 
quando si mettono a bombardare stra 
de lampioni auto e passanti Attività 
nella quale mettono grande impegno e 
sembrerebbe altrettanto entusiasmo 
Nessuno ne chiede lo sterminio sareb 
be un vero delitto Ma esistono strumenti 
mementi per controllarne la crescita 
per evitare che si moltiplichino fino a 
trasformarsi m un problema grave Per 
che non è solo I estetica a risentire dei 
loro «bombardamenti» è anche la salu 
te dato che i graziosi animaletti sono 
purtroppo incolpevoli portatori di non 
poche malattie 

Ultra* Laziali o romanisti poco importa 
L importante è che un numero relativa 
mente ndotto di scalmanati riesce aiz 
zato a volte da atteggiamenti irresponsa 
bili da parte di qualche dirigente e di 
qualche giocatore a mettere m pericolo 
I incolumità di decine di migliaia di per 
sone il cui unico scopo è quello di go
dersi la partita Ormai si può dire fa no 
tizia una domenica senza incidenti allo 
stadio alla stazione o dove si trovano 
comunque gruppi di tifosi 11 problema 
non è solo di ordine pubblico anche se 
le misure di sicurezza non sono sempre 

ali altezza E anche una questione di 
educazione E in questo senso non sa 
rebbe male promuovere - magari pro
prio con la collaborazione della Roma e 
della Lazio - una sene di interventi di 
sensibilizzazione nelle scuole In altn 
campi iniziative del genere hanno spes 
so funzionato varrebbe la pena almeno 
di tentare 

Umbertini Nel senso dei quartieri ovvia 
mente Quelli che in gran parte cadono 
a pezzi Qualche volta purtroppo lette 
ralmente nei pressi di piazza Vittorio è 
già capitato che dopo una sene di sene 
chioln <immoniton una casa sia crollata 
ali improvviso per fortuna senza provo
care vittime La mancanza di manuten 
zione in alcuni casi è ormai drammati 
ca Non è tanto una questione di esteti 
ca (anche se qualche intervento in que
sto senso non guasterebbe) quanto 
piuttosto di sicurezza E di dignità quel 
la negata di fatto a chi nel degrado di 
quei quartieri di quelle case abita per 
scelta o per necessità I) fatto che in mol 
ti casi si tratti di immigrati da) Terzo 
mondo non costituisce certo un atte 
nuante Anzi non è accettabile che i 
quartieri delle pnme speculazioni urba 
nistiche post unitane vengano silenzio
samente trasformati in ghetti per i nuovi 
poven medionentalto africani 

Università Le alternative sono due o per 
dersi in quella specie di città nevrotica e 
sovraffollata che è la «Sapienza» o ac 

cettare I esilio in quella sorta di «catte 
drale nel deserto» che è Tor Vergata In 
ambedue 1 casi e è ben poco da stare 
allegri 11 problema della creazione di 
una sene di atenei di medio piccole di 
menstoni sul modello parigino non è 
certamente di competenza del Comune 
Di sua competenza però sono alcuni 
servizi che nguardano non solo le uni 
versità ma anche i quartieri che le cir 
condano Per raggiungere Tor Vergata, 
per esempio si può scegliere tra lo sfi 
dare con la propria auto il traffico del 
Raccordo anulare e il prendere i mezzi 
pubblici In ambedue t casi comunque 
per arrivare in tempo per la pnma lezio
ne bisogna alzarsi ali alba o giù di I) Da 
anni si discute quale sia la soluzione mi 
gliore per farci arrivare la metropolitana 
Di ipotesi ne sono state prospettate di 
verse la mitica linea D una diramazio
ne della A un «tronchetto" dalla Roma 
Pantano Peccato che finora non sia sta 
ta posata nemmeno una traversina 

Urgenza Quella che tante troppe volte in 
questi anni è stata usata come scusa per 
«scippare» il Consiglio comunale del suo 
diritto dovere di discutere e approvare 
(e magan anche respingere) le delibera 
della giunta 11 grimaldello usato con 
una frequenza al di là dei limiti della de 
cenza soprattutto da Giubilo é sempre 
lo stesso I articolo 140 della legge co
munale che consente alla giunta in ca 
so di «urgenze. di provvedere» di appro

vare le delibere con i poten del Consi 
gho comunale Un «urgenza» troppo 
spesso costruita ad arte nmandando fi 
no ali ultimo moménto possibile le deci 
stoni per poi mettei» Consiglio comu 
nalee città di fronte al fattocompiuto E 
non su materie di pòco conto ma su 
questioni cruciali come lappatto delle 
mense scolastiche e perfino le opere 
peri Mondiali del 90 

Usi Non solo funzionano male ma funzio
nano sempre peggio II difetto probabtt 
mente sta nella loro stessa struttura Ma 
è un dato di fatto che il Comune ha fatto 
ta sua parte per contribuire a inceppare 
ancor di più un meccanismo già difetto
so per conto suo Al quale non ha certo 
giovato 1 uso esasperato del famigerato 
•manuale Cencelli» per I attribuzione 
delle poltrone dei comitati di gestione 
che hanno finito per essere occupate da 
artigiani avvocati commercianti il cui 
unico titolo di «mento» è la più totale fé 
deità alle segreterie dei partiti della 
maggioranza Tutte degnissime persone 
(forse) ma in gran parte totalmente 
estranee ali ambiente e ai problemi del 
la sanità Per non parlare del caso eia 
moroso della Usi Rm/4 quella del S 
Giovanni dove la De per oltre un anno 
ha addinttura tentato di far eleggere pre 
sidente Ennio Pompei un galantuomo 
già condannato per truffa ai danni dello 
Stato 
A cura di 

Pietro So-ambe-BadiaJe 

un impegno politico e ammi 
nistrativo facendo riferimento 
alle caratteristiche proprie 
della nostra gente valon che 
la grande città non «ève smar
rire* Per avere ragguagli sui 
particolari di tale progetto 
•politico e amministrativo» 
•per noi e per ' nostri figli» 
Angele si dichiara «a disposi
zione» «Cosa ha fatto questo 
Angele - si chiede Prete che 
vorrebbe anche sapere se il 
suo indirizzo è stato fornito al 
candidato dal personale del 
1 anagrafe pagato dai contri 
buenti - per quella che chia 
ma la nostra terra Infestata 
dalla droga dalla delinquenza 
delie estorsioni dal caporala 
to'» 

Il presidente delta Coopera 
Uva Casa Lazio ha invitato 
sempre tramite missiva tutti I 
soci a votare Psì e De ncor 
dandosi però «come tutte le 
categorie di far sentire la forza 
della cooperazione» Per tali 
«lobbies» Garaci Mori Solvi 
Carraro Renerà «Anche Giu
bilo - gli risponde il nostro let 
Core Andrea Micarelll - si era 
impegnato a fondo nella coo
pcrazione» 

A una lettrice che non è 
nemmeno residente e dunque 
non vota ha partorito al Fate 
benefratelli è addirittura ani 
vaia una lettera del primario 
di ginecologia Romano For
leo che le consiglia di volare 
il figlio candidato De per la 
circoscrizione «È illegale -
protesta la lettrice - usare a fi
ni privati I anagrafe ospedalie-

<<Cari coHeghi 
perché cxntmuate 
a votare eie?» 
* • L avvocato Fausto farsi* 
tano nsponde ad una lettera 
che gli è stata inviata nei gior 
ni scorsi da quattordici colle
ghi che lo invitavano a votare 
per Beatrice Medi candidala 
nella lista della De •perché al 
traverso la sua rinnovata pre
senza in Campidoglio possa 
no essere avviati a soluzione i 
gravi problemi di Roma* 

•Ho ricevuto la vostra affet 
tuosa lettera - scrive l a w 
T a r s i a n o - e » perché vi co
nosco da tanti anni che siete 
portaton di tanti valori multa
lo nella professione ma anche 
nella vita politica e civile della 
nostra città Per queste ragioni 
mi sento vostro amico vi sii 
mo vi voglio bene e so che 
contraccambiate questi senti 
menti Non mi sono pertanto! 
meravigliato che in occasione 
della campagna elettorale ab
biate deciso di scendere in 
campo Era giusto il futuro di 
Roma di questa citta dalie 
straordinarie risorse cuinirali 
ma sempre più caotica umi
liata stretta in un grave degra 
do e spesso disumana non 
poteva lasciarvi indifferenti 
Per queste ragioni avete volu 
lo segnalarmi per tempo il no
me di una gentile signora n 
candidata per la De 

Con questa sollecita e ami 
chevole risposta tento di indi 
carvi le ragioni per le quali so 
no costretto a declinare i invi 
lo 

Voi sapete che milito nel 
Pei da più di quarant anni Sa
rebbe questo un valido moti 
vo Ma la sostanza del mio ri 
Auto £ anche un altra Perché 
dovrei accogliere il vostro invi 
to a votare De - ma permette 
temi di aggiungere - perché 
dovreste votarla voi? 

Perchè Giubilo ha ammim 
strato bene' Perchè ad opera 
della De Roma è diventata 
una città a misura duomo 
con il verde che la adoma il 
traffico scorrevole il centro di 
smquinato i musei aperti le 
biblioteche accoglienti le bor 
gate vivibili i dmtti di ognuno 
di noi salvaguardati7 

E per quanto ci nguarda più 
dappresso la giunta comuna 
le sbaragliata dalla nota vteen 
da giudiziaria ha contribuito 
ad alleviare la cnsl in cut versa 
a Roma 1 amministrazione 
della giustizia? Sono anni che 
ci diciamo che la giustizia è 
malata che mancano aule 
segretan cancellieri dattilo
grafi giudici e che a causa 
dell enorme arretrato i proces 
si non finiscono mai Sonoan 

ni che invano chiediamo I ac 
quisiztone delle caserme E 
ora che sta per entrare il nuo
vo codice di procedura pena
le non ci diciamo inconmn 
doci nei corridoi del Palazzo a 
Piazzale Godio che è una 
vergogna che la riforma che 
abbiamo visto disegnare fin 
da quando eravamo giovani 
procuratori, sia già compro
messa da evidenti carenze 
strutturali e organizzative' 

No can amici non me la 
sento con il mio voto di far 
tornare in Campidoglio quelli 
di pnma. La città ha bisogno 
di un nuovo modo di governa 
re di una nuova classe diri 
gente perché non rimanga la 
città dei diritti negati 

In questi ultimi tre anni a 
Roma è calalo il reddito prò 
capite è raddoppiata la crlml 
natila minonle sono aumen 
tati gli esentati dai ticket cioè 
i poven alta è nmasia la mor 
talità infantile In questi tre an
ni Roma è passata dal 16" al 
34" posto nella graduatoria 
dei capoluoghi di provincia 
cop maggior livello di benes
sere 

Non posso dunque accon
tentarvi Non lo avrei latto 
nemmeno se mi aveste segna 
lato il nome di un collèga 
candidato nelle liste dello 
Scudocrociato Ma una segna 
lazione siffatta hon era possi
bile perché la De non ha can
didato af Campidoglio nem 
meno un collega avvocato o 
procuratore nonostante che 
nelle sue file militino avvocati 
di grande prestigio e di sicura 
rettitudine 

Cari colleglli voi sapete be
nissimo che il Sommo Politeli 
ce ha denuncialo alla fine del 
I anno trascorso il degrado di 
Roma ed ha assento poi che 
la città presenta angoli di 
Terzo mondo 

Se dopo quella autorevole 
denuncia voi ancora ritenete 
di voler compiere il saenfi 
ciò di votare una De ripu
gnante come dice il cardinal 
Potetti certo è affar vostro ma 
non potete chiedermi nem
meno amichevole compren 
sione perché lo sfascio è visi 
bile e ognuno <|i noi si deve 
adoperate per non renderlo 
più grave 

Un solo appunto con Iran 
ertezza ed in nome dell amici 
zia ventennale che mi lega a 
voi ho però il dintto di muo
vervi nemmeno per ragioni 
comprensibili di partito dove
vate darmi un consiglio cosi 
sbagliato* 

24 l'Unità 
Giovedì 
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